

Liebe Mitglieder des VBC!

Anders als andere Sportverbände (Handball, Basketball) will unser Volleyverband unter Beachtung der ab Samstag 04.12.2021 gültigen 29. Corona-Verordnung des Landes RLP den Spielbetrieb bis auf weiteres aufrechterhalten.

Wir haben viel Kritik für unseren Plan, den Trainingsbetrieb ab 13.12.2021 einzustellen (siehe am 29.11.2021 veröffentlichtes Schreiben), erhalten. Wir werden generell bei diesem Plan bleiben.

Für die Mannschaften, die am aktiven Spielbetrieb teilnehmen, machen wir folgende Ausnahme: Mannschaften, die am 18./19.12. noch an einem Spieltag teilnehmen, wird der Trainingsbetrieb gestattet.

Hoffen wir zusammen, dass es in 2022 entspannter weitergehen wird. Wir werden die Lage weiter beobachten und Entscheidungen zur Wiederaufnahme des allgemeinen Trainingsbetriebs von den Entwicklungen abhängig machen.

Jens Theobald	Stefan Kos	Thomas Zierke
Hygienebeauftragter	1. Vorstand	2. Vorstand